



**SPD Fraktion**  
im Bezirksrat der  
Landeshauptstadt Hannover

Stadtbezirk  
Döhren-Wülfel

Fachbereich Personal und Organisation Bereich Rats- und Stadtbezirksangelegenheiten		
26. JAN. 2017		
08	Ma	25.1.17

**Jens Schade**  
Fraktionsvorsitzender -  
Helmstedter Straße 4  
30519 Hannover  
Tel.: 0511 / 832129  
Handy: 0157-7395 53 49

mail: [jens.schade@spd-dohren-wuelfel.de](mailto:jens.schade@spd-dohren-wuelfel.de)

Jens Schade, Helmstedter Straße 4, 30519 Hannover

Drucksache Nr. 15-0205/2017

An die  
Bezirksbürgermeisterin im Stadtbezirk Döhren-Wülfel  
Frau Antje Kellner o.V.i.A.  
Über das Amt für zentrale Dienste  
Abteilung für Rats- und Bezirksratsangelegenheiten

Hannover, 24.01.2017

**Antrag** gem. § 10 der GO des Rates der Stadt Hannover  
in die nächste Sitzung des Bezirksrates am 09.02.2017  
**Fußgängerampel Straßenkreuzung Garkenburgstraße, Thurnithstraße  
und Loccumer Straße (siehe auch SPD-Antrag vom 07.03.2013)**

**Der Bezirksrat möge beschließen:**

Die Verwaltung wird gebeten, dafür zu sorgen, dass die Grünphasendauer für die Fußgänger, die die dreispurige Garkenburgstraße am Kreuzungsbereich Thurnithstraße / Loccumer Straße überqueren, unter Beibehaltung der Stadtbahn-Vorrangschaltung, verlängert wird. Der gleichlautende SPD-Antrag wurde bereits in der Bezirksratssitzung am 07.03.2013 behandelt und von der Verwaltung erfolgreich umgesetzt. Zusätzlich wird die Verwaltung aufgefordert, sicherzustellen, dass die Ampelschaltungen im Zeitalter der Digitalisierung nicht im Vierjahresrhythmus wieder neu eingestellt werden müssen.

**Begründung:**

An diesem Standort sind zwei unterschiedlich lange Grünphasen für Fußgänger zu beobachten. In der längeren Grünphase stellt die Überquerung der dreispurigen Garkenburgstraße kein Problem dar. Während der kürzeren Grünphase springt die Ampel allerdings bereits nach 4 Sekunden wieder auf Rot. In diesem Zeitraum ist es für viele Fußgänger unmöglich, die Straßenseite sicher zu wechseln. Erschwerend kommt hinzu, dass diese Fußgängerampel auch von Grundschulkindern der zwei ansässigen Grundschulen in der Loccumer Straße genutzt werden.

Jens Schade Fraktionsvorsitzender

f. d. Richtigkeit

Rita Schulz